
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１５日）

４－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原子力被災地域の課題等について

１ 本県の更なる復興の実現に向け、どのように取り組んで 知 事 復興・総合計画

いくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、避難地域における商業施設の充実に向け、どのよ 避難地域復興局 避難地域復興課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 長

３ 県は、避難地域での事業再開支援にどのように取り組ん 商工労働部長 経 営 金 融 課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、浜通り地域等へのベンチャー企業の誘致にどのよ 〃 産 業 振 興 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、浜通り地域の交流人口拡大のため、ホープツーリ 観光交流局長 観 光 交 流 課

ズムの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、東日本大震災及び原子力災害の記憶と教訓の伝承 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

７ 県は、Ｊヴィレッジの平日の利活用推進にどのように取 企画調整部長 エネルギー課

り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、表土剥ぎにより除染した農地の地力等の回復をど 農林水産部長 農 業 振 興 課

のように支援していくのか尋ねたい。

９ 県教育委員会は、休校となっている高等学校の敷地の管 教 育 長 教 育 庁

理にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

１０ 県警察における県外からの特別出向者ウルトラ警察隊 警 察 本 部 長 警 察 本 部

の活動について尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 ひと・暮らし・しごと等について

１ 県は、マイ避難の普及啓発にどのように取り組んでいく 危機管理部長 危 機 管 理 課

のか尋ねたい。

２ 県は、ごみのポイ捨て防止に向け、どのように啓発して 生活環境部長 一般廃棄物課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、知財戦略推進計画をどのような方針で策定するの 商工労働部長 産 業 振 興 課

か尋ねたい。

４ 県は、健民アプリを活用した健康づくりにどのように取 保健福祉部長 健康づくり推進

り組んでいるのか尋ねたい。 課

５ 県は、県民の健康指標の改善に向け、減塩にどのように 〃 〃

取り組んでいるのか尋ねたい。

６ 県は、県内建設業を持続可能で活力ある産業としていく 土 木 部 長 建 設 産 業 室

ため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、デジタル技術を活用した公共土木施設の効率的な 〃 土 木 企 画 課

維持管理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県教育委員会は、ふくしま学力調査の結果を踏まえ、学 教 育 長 教 育 庁

力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


